



AKF – Spirituell. Sozial. Politisch.

Baden, 1. Dezember 2022

Statement zur Aktion «16 Tage gegen Gewalt an Frauen*»

Keine Tötungen mehr aufgrund des Geschlechts!

Der Aargauische Katholische Frauenbund AKF engagiert sich für eine gewaltfreie Gesellschaft und insbesondere gegen Gewalt an Frauen. Diese Menschen werden getötet aufgrund ihres Geschlechts. Allein 2021 kamen 21 Frauen ums Leben. Täter sind meist im nächsten Umfeld zu finden: Vater, Bruder, Partner, Ehemann oder der Sohn. In der Schweiz gibt es bisher keine offizielle Stelle, die Femizide aufzeichnet und eine Statistik über Tötungen aufgrund des Geschlechts führt. Das muss sich ändern. Gewalt an Frauen muss sichtbar werden und zur Folge haben, dass von Behördenseite intensiver eingeschritten wird.

Medienkontakt AKF:

Pia Viel, Präsidentin Aarg. Kath. Frauenbund AKF

Mail: pia.viel@frauenbund-aargau.ch

Tel: 076 526 62 90